



Nombre del Alumno: *Brenda Guadalupe Velasco Gutiérrez*

Nombre del tema: *Ensayo la planeación y conceptualización*

Parcial: *I*

Nombre de la Materia: *Planeación Educativa.*

Nombre del profesor: *Lic. José Manuel Ortiz*

Maestría: *Psicopedagogía*

Pichucalco, Chiapas a 09 de octubre 2021

INTRODUCCIÓN

Si bien es importante conocer como es que una empresa o proyecto logra funcionar a como se planea, en esta ocasión conoceremos de temas que son de mucha importancia y de los elementos que se necesitan para ser que nuestro país y que nosotros mismos seamos personas de éxito. La planeación es un tema importante porque es algo que nos ayuda a conseguir un objetivo, mediante la planeación podemos conocer una serie de pasos que debemos de crear y seguir para que logremos cumplir lo que queremos, a través de procesos, selección y formulación respecto a la visualización del futuro que sean necesarios para alcanzar los resultados esperados.

Mediante todo esto se establecen los objetivos que guiaran a una empresa y los caminos que se deben seguir para lograr que la empresa tenga un buen funcionamiento, la planeación es importante para cualquier empresa ya que a través de ella se crea una visión, también mencionaremos la clasificación que la planeación tiene y como funciona cada una de ellas

PLANEACIÓN Y SU CONCEPTUALIZACIÓN

En este presente ensayo hablare de un tema de importancia, todo proyecto a realizar debe tener una planeación, pero ¿Qué es la planeación? Pueden existir diversos conceptos de esta palabra, uno de ellos es que consiste en determinar una serie de pasos que se realizan a atreves de técnicas y procedimientos que ayuden a alcanzar el objetivo y obtener los resultados que se esperan.

Pero para poder realizar una buena planeación es necesario tener una buena estructura, un buen entorno o ambiente en donde se desee realizar el proyecto, pues muchas veces nuestra planeación se ve afectada por diversos factores como lo es la economía, la globalización o la tecnología y esto afecta a cada persona involucrada como los clientes, compradores, proveedores y distribuidores pues todo es como una cadenita es por eso que siempre se debe de contar con una buena estrategia.

Todo esto tiene que ver con algo que se le conoce como turbulencia se caracteriza por una inestabilidad o cambio subyacente que se puede presentar en el entorno por la competencia, lo tecnológico, lo social, económico, político que hacen que las empresas se vean obligadas a cambiar sus estrategias para poder hacerle frente a los cambios y no ver afectado su desempeño.

Por otro lado, la integración tiene como objetivo hacer que se genera más ganancias, estandarización e interrelación entre los sistemas jurídicos que ayude a que cada integrante logre intensificar las relaciones comerciales.

Nuestro país y el mundo entero cuenta con muchas empresas que han ayudado mucho a mejorar la calidad de vida de muchas personas pero pienso que falta mucho aun, la educación es lo más importante pues es uno de los elementos que ayuda a que un país crezca y es algo que como seres humanos debemos de tener, un país que cuenta con gente preparada ayudara a elevarnos y a tener gran potencial en la educación, política, cultura, arte entre otras muchas cosas, muchas veces danos prioridad a cosas que no tienen la suficiente importancia es estudiar, la gente que tiene ganas de salir adelante le explotar todo ese potencial que tienen, de poner todo de su parte, esa gente es la que hará competitivo y otorgara los conocimientos a sus empresas. Aunque no todas las personas cuenten con los recursos necesarios para obtener una buena educación por diversos factores. La reforma educativa cuenta varias normas en donde se implementaron aspectos nuevos para que como país empecemos a valorar y a hacer crecer la educación de cada individuo siendo siempre justa y gratuita para todos los ciudadanos.

Estas normas ayudan a que la educación sea una buena herramienta para los ciudadanos, como país debemos de cambiar valores que talvez en su momento se nos implementaron para dejar atrás todo aquello que afecta a nuestro país y a

nosotros como persona las nuevas generaciones de estudiantes deben de aprender de valores éticos que aun hacen falta, la reforma educativa tiene también como objetivo brindarles a los niños, jóvenes y maestros escuelas bien equipadas y construidas para que así puedan tener un mejor proceso educativo.

La planeación tiene que ver mucho con la educación porque como personas nosotros mismos debemos de fijarnos una meta y crear una serie de pasos que nos ayuden a conseguir el objetivo que se quiere alcanzar a futuro. Para hacer una buena planeación se requiere pasar por distintas etapas, pues se tiene que detectar cual es el problema, analizar las distintas opciones que se tienen y sobre esto la persona debe de escoger la opción que le resulte mas apropiada para solucionar o alcanzar un cierto objetivo.

Pero como comentaba anteriormente para poder planificar bien algo se debe de tomar en cuenta el entorno o contexto que se tiene porque sobre eso se debe de buscar una solución, es decir, ya sea en el ambiente laboral, familiar o cualquier otro todo dependerá del grado de conocimiento o análisis que se tenga.

La planeación se puede clasificar de distintas maneras:

*planeación estratégica: la realizan los directivos de una empresa para analizar los factores externos e internos.

*planeación táctica: se refiere a la toma de decisiones que se hace a corto plazo cuando la empresa esta pasando por uno crisis va de la mano con la estrategia.

*planeación operativa: se trata de organizar los recursos y el personal para hacer un plan de acción para poder cumplir con las tareas.

*planeación normativa: son las reglas que se crean para que la empresa pueda funcionar correctamente.

CONCLUSION

La planeación y sus conceptos son una de las tareas principales que cualquier empresa debe de tener porque con esto se logra visualizar el futuro que se quiere tener para un proyecto o empresa y capacita a su personal para mejorar cada una de las problemáticas que se puedan tener. Y para esto como bien mencione se necesita que se cuente con una estrategia bien hecha ya que va de la mano con la planeación, también es importante recalcar el tema de la educación, en la reforma educativa nos menciona que la educación debe de ser gratuita y debe de contar con los recursos necesarios para que las personas puedan prepararse de una manera correcta pues entre más preparados estén las persona en un país funcionara mejor cualquier empresa, espero se haya podido comprender ente pequeño ensayo pues son temas que en la actualidad se deben de conocer pues esto nos ayudara a poder tomar las mejores decisiones para así poder resolver las diferentes situaciones que se puedan presentar. Y sobre todo se podrá comprender que es bueno contar con una buena planeación y con el conocimiento necesario para poder resolver cualquier inconveniente que se pueda dar en cualquier entorno o contexto pues esto ultimo también es muy importante tomar en cuenta ya que depende del contexto en el que se encuentre la empresa.